

Johannes-Kern-Mittelschule



Paul-Goppelt-Straße 4
91126 Schwabach
Tel 09122 / 690-40
Fax 09122 / 690-413
www.kernschule@nefkom.net

Anlage 1

An Herrn Oberbürgermeister
Matthias Thürauf
Stadt Schwabach
Per Email

Schwabach, 15.2.2012

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Thürauf,

nachdem die Rieseninvestition unseres Erweiterungsbaus so gelungen vollendet ist, haben wir uns daran gemacht, den Ganztagsbetrieb gemäß den Vorgaben durch Förderrichtlinien voranzubringen.

Neben systemimmanenten terminlichen Problemen stoßen wir nun auf beinahe komplizierte Genehmigungsverfahren für - durch die Bauförderung geforderte - Ganztagsklassen.

Um Ihnen einen Ausblick auf die mittelfristigen Planungen zu ermöglichen, füge ich am Ende des Briefes eine Übersicht an. Diese kennen Herr Strauß und Herr Lehner, die mit der Regierung die förderrechtlichen Dinge klären, außerdem auch Frau Seegets von der Schulabteilung der Regierung, die dem Konzept inhaltlich am Telefon voll zugestimmt hat.

Ich belästige Sie in dieser Angelegenheit zunächst nur wegen einer „logistischen“ Angelegenheit, die die Stadt Schwabach bei der Regierung veranlassen müsste: Die derzeit an der Karl-Dehm-Schule eingerichteten 3 gebundenen Ganztagsklassen sind genehmigungsrechtlich nur ausverlagerte Klassen, die an sich für die Johannes-Kern-Schule als kompletter Regelklassen-Ganztagszug genehmigt sind. Nach ursprünglichem Plan müssten diese Klassen nun an die JKS verlagert werden.

Für die JKS (und die Schwabacher Familien) besteht nun aber ein inzwischen modifizierter Bedarf, der dazu führt, dass diese Klassen an unserer Schule keinen Platz mehr hätten: Im Regelbereich brauchen beide Schulen für den 5. und 6. Jahrgang eine GT-Klasse. Im M-Bereich haben wir hoffentlich schon im kommenden Schuljahr an beiden Schulen einen eigenen M-Zug M7 bis M10. Von diesen beiden Zügen sollte einer als gebundener Ganztagszug angeboten werden. In anderen Mittelschulverbänden haben sich solche Einrichtungen sehr bewährt.

Wir planen also an der JKS als gebundene Ganztagsklassen einen Regel-Teilzug (5/6) und einen vollen M-Zug. Somit sind 6 Klassen geplant, was drei Schichten in der Mensa bedeutet und damit das obere Limit erreicht.

Als Bedarf an der KDS erkennen wir einen kompletten Regelzug (5-9), der ja de facto dort schon besteht, allerdings mit einer Genehmigung für die JKS.

Nach Rücksprache mit Frau Seegets wäre nun folgendes Vorgehen das günstigste:

- **Die Stadt Schwabach teilt der Regierung mit, dass eine Verlegung des bereits genehmigten Ganztagszuges an die Karl-Dehm-Schule erfolgt.**
- **Im gleichen Zuge beantragt die Stadt**
 - **die Neueinrichtung eines M-Klassen-Ganztagszuges**
 - **und die Neueinrichtung eines Teil- Regelklassen-Ganztagszuges.**

Antragsfrist bei der Regierung ist der 27. März, unsere Anträge reichen wir umgehend ein.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Thiede, Rektor